



**Vortrag von Dr. Michael Holzmann:**

***„Hindenburg und Dietramszell -  
eine schwierige Beziehung“***

**am Freitag, 10. März 2023 um 19:00 Uhr  
im Pfarrheim Dietramszell**

**Eintritt frei – um Spenden wird gebeten**

1922 suchte der als „Held des Weltkriegs“ und „Retter des Vaterlands“ gefeierte Paul von Hindenburg nach einem Urlaubsrefugium im bayerischen Alpenvorland und kam nach Dietramszell. Hier verbrachte er von 1922 bis 1931 seine Sommerfrische.

Die Menschen waren stolz auf „ihren“ prominenten Gast, seit 1925 sogar Reichspräsident. Die Gemeinde profitierte von Hindenburgs Popularität, bis die NSDAP die Idylle zerstörte. Die im August 1939 eingeweihte Bronzestatue sorgte bis in unsere Tage für Unruhe und Verunsicherung. Die Hintergründe sollen im Vortrag beschrieben und erläutert werden.

Dr. Michael Holzmann ist Historiker und Initiator der Vortragsreihe „Dietramszell und seine Geschichte“. Er ist ebenso verantwortlich für die Inhalte des für 2023 geplanten Geschichtspfads.

Kulturverein Dietramszell